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CONSELHO DELIBERATIVO 

26/05/2025 
 
 

ATA CD – 19° Sessão de 2025 
 

 
Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a DÉCIMA NONA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 
1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante 
da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das 
Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de Economia do 
Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande 
do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Stephania 
Nunes Portella Fração, representantes do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. O Conselheiro 
Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande 
do Sul, justificou antecipadamente sua ausência e disponibilizou seu relato, que será lido pela Assistente de 
Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, presente a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete 
designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 18, de 19 de maio, foi aprovada por 
unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício convocou o Conselheiro Odilon Alberto de 
Menezes para relato do processo n. 20.10.000003241-2, que trata do X Termo aditivo para prorrogação ao contrato 
cujo objeto é a execução da adutora de sucção EBAT Sarandi, e foi aprovado por todos. Foi passada a palavra ao 
Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma para relato do processo n. 25.10.000002366-6, que trata da aquisição 
de Aparelhos e reagentes e produtos químicos para laboratório através do Pregão Eletrônico 36/2025, e foi 
unanimemente aprovado. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Luís Lassance Moreira, que 
apresentou seu relato sobre o processo n. 23.10.000006839-1, que trata do II Termo Aditivo para Redução de 
quantitativos, alteração de cláusula e reajuste ao contrato que tem como objeto a Contratação de empresa 
especializada na prestação de serviços de locação de veículos automotores, sem motorista, para atender ao 
DEPARTAMENTO, e foi aprovado unanimemente. Após, foi convocada a Conselheira Ana Amélia Zanella Prates 
para relato do processo n. 22.10.000002076-8, que trata do III Termo aditivo para prorrogação ao contrato cujo 
objeto é a contratação de serviços para realizar o controle de pombos nas áreas mencionadas nos itens 1.3. a 1.7., 
com o objetivo de evitar danos à estrutura predial e risco de transmissão de doenças infectocontagiosas às pessoas, 
bem como higienização e limpeza dos brises do DEPARTAMENTO, e foi aprovado por todos os presentes. Em 
seguida foi convocada a Conselheira Stephania Nunes Portella Fração para relato do processo n. 
24.10.000011260-4, que trata da Aquisição de Materiais de laboratório através do Pregão Eletrônico 230/2024, 
sendo aprovado por todos os presentes. A Assistente de Gabinete passou à leitura do relato deixado pelo 
Conselheiro Nelson Kalil Moussalle sobre o processo n. 25.10.000002539-1, que trata da Aquisição de Reagentes 
e padrões para uso em laboratório através do Pregão Eletrônico 40/2025, e foi aprovado por unanimidade. Nada 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h35min, conforme deliberado pelo Diretor-Executivo. 
Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada 
pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


